

ABSTRAK

Nely Zawida, Urgensi Layanan Konseling terhadap Populasi Khusus (Studi Kasus pada Istri Awak Kapal di Kabupaten Aceh Utara), Skripsi (Darussalam, Banda Aceh; Universitas Islam Negeri Ar-Raniry, Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam, 2016).

Masalah utama penelitian ini ialah terdapat beberapa ibu rumah tangga yang suami mereka bekerja sebagai awak kapal Cargo Internasional. Para istri ditinggalkan oleh suami mereka dalam waktu yang lama lebih kurang 10 bulan dalam setiap tahunnya. Para istri yang ditinggalkan begitu lama diperkirakan mengalami banyak masalah terutama tidak terpenuhi biaya hidup, fisik, kesepian, sendiri dalam menjalani kehidupan, sulitnya berkomunikasi di saat suami sedang bekerja. Oleh karena itu, fokus masalah penelitian dirumuskan dalam bentuk pertanyaan yaitu: apa pentingnya layanan konseling terhadap istri awak kapal sebagai salah satu populasi khusus yang ada di Kabupaten Aceh Utara? Berdasarkan fokus masalah menjadi beberapa pokok pertanyaan penelitian yaitu: 1. Apa masalah-masalah yang dihadapi oleh istri, ketika suaminya bekerja sebagai Awak Kapal? 2. Apa saja kendala yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 3. Bagaimana cara istri menghadapi masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 4. Bagaimana istri memahami masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 5. Bagaimana istri menyikapi masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? Adapun tujuan penelitian ini adalah 1. Untuk mengetahui masalah-masalah yang dihadapi oleh istri Awak Kapal ketika suaminya bekerja sebagai Awak Kapal? 2. Untuk mengetahui apa saja kendala yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 3. Untuk mengetahui bagaimana cara istri menghadapi masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 4. Untuk mengetahui bagaimana istri memahami masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? 5. Untuk bagaimana istri menyikapi masalah-masalah yang dihadapi ketika suami menjadi Awak Kapal? Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah deskriptif analitis pada istri-istri awak kapal di Kabupaten Aceh Utara dengan teknik pengumpulan data wawancara dan studi dokumentasi. Temuan penelitian: 1. Merasa kesepian dan merasa sendiri. 2. Dalam berkomunikasi dengan suami sangat terbatas. 3. Kumpul bersama teman-teman, berbelanja, 4, menikmati hidup dan berfikir semua masalah dan cobaan pasti dapat dilewati. 5. Dengan bersabar mencari kesenangan agar bertahan sebuah pernikahan. Diharapkan kepada istri agar dapat memahami perannya sebagai seorang istri yang suaminya bekerja di perkapalan yang tidak selalu dapat bersama sehingga istri dapat mengetahui apa saja yang harus dilakukan dan tercipta sakinah dalam rumah tangga.